

En septembre 2020, l'association "Heulâ!" se donne pour mission de sauvegarder le parler sarthois. Elle fédère plusieurs acteurs de la mise en valeur du patrimoine culturel du Maine<sup>6</sup> :

**- Serge Bertin (président d'honneur) est ethnologue et auteur d'une vingtaine d'ouvrages régionaux dont un dictionnaire en patois et 3 albums de Tintin en patois sarthois.**

Jean Revers (co-président), anime (exercices de traduction, expression de contes, chansons, etc.) un groupe de patoisants à Malicorne depuis une vingtaine d'années,

- André Jaunay (co-président) a créé un jeu de cartes en patois dit des « sept familles ». Jean Revers (co-président) est animateur d'un groupe patoisant aux Aînés Ruraux de Malicorne.

- Fernand Legeard (vice-président) est l'auteur de l'ouvrage « Et si on caôsait patois ! – Histouères d'mon Paÿs mainiot » et créateur du groupe patoisant « Les Veillées à l'Ancienne ».

- Pilou Souchères (vice-président) intervient régulièrement au sein de la séquence patois sur LMtv Sarthe.

- Fabrice Louvet (trésorier) est le créateur de deux jeux de cartes patoisants « Dekèktudi ».

- Jean-Yves Poignant (vice-trésorier) est à la tête du groupe patoisant Les Chemineux.